

Exhortan a la OMS a apoyar candidatura de contingente médico cubano al Premio Nobel de la Paz



Addis Abeba, 1 oct (RHC) La Asociación de Amistad entre los pueblos de Cuba y Etiopía solicitó a la Organización Mundial de la Salud (OMS) apoyar la nominación de la Brigada Médica Internacional Henry

Reeve al Premio Nobel de la Paz.

Por medio de una carta dirigida al director general, Tedros Adhanom Ghebreyesus, exhortó al organismo de Naciones Unidas a reconocer así la cooperación 'humanitaria y esencial' de los médicos cubanos 'para derrotar la Covid-19' en el mundo.

El texto destaca el trabajo de los profesionales del archipiélago caribeño, especialmente en África, después de que la OMS declaró la enfermedad una pandemia, debido al ritmo de propagación del coronavirus SARS-CoV-2, causante del padecimiento.

Hasta 39 países han llegado 52 brigadas, que ofrecieron asistencia a 528 mil 737 pacientes y ya salvaron 12 mil 285 vidas, resalta la misiva remitida a Adhanom Ghebreyesus, biólogo e investigador etíope.

'En África han prestado servicios a más de 38 mil personas en Angola, Togo, Cabo Verde, Sudáfrica, Guinea Conakry, Guinea Bissau, Santo Tomé y Príncipe, Guinea Ecuatorial, Sierra Leona y Kenya', apunta la comunicación.

La Brigada Internacional, añade, socorrió en 2014 a Liberia, Sierra Leona y Guinea Conakry, durante el brote de ébola, y su contribución fue primordial para responder a la emergencia sanitaria en Mozambique, después del azote del huracán Idai en 2019.

Señala, asimismo, que cumplió 15 años de creada, 'período en el que ha ayudado a ciudadanos de todos los continentes en situaciones de inundaciones, terremotos, huracanes y brotes de enfermedades difíciles'.

Cuando el mundo enfrenta la pandemia, afirma, los médicos cubanos responden al llamado de la OMS a la solidaridad internacional, 'volviéndose una vez más defensores de la vida'.

Por esas razones, consideramos trascendental su apoyo, testimonio y respaldo público a la petitoria del premio Nobel de la Paz para la Brigada, declara el mensaje de la organización integrada por etíopes formados en Cuba.

'Sería una forma justa de reconocer a estos héroes, que han luchado contra pandemias y desastres naturales en países pobres y desarrollados, promoviendo el derecho a la vida, a la salud y el valor de la solidaridad internacional', asegura.

El Consejo Mundial por la Paz registró de manera formal la candidatura del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastre y Graves Epidemias 'Henry Reeve', de Cuba, al Premio Nobel de la Paz de 2021.

Sociedades médicas, asociaciones científicas, líderes políticos, religiosos y comunitarios, intelectuales, organizaciones y activistas por los derechos civiles, artistas y personalidades de varias nacionalidades abogan por concedérselo.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/235531-exhortan-a-la-oms-a-apoyar-candidatura-de-contingente-medico-cubano-al-premio-nobel-de-la-paz>



Radio Habana Cuba